
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence ARV-956-AVen

Prix 445 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Exclusivité - proche du centre-ville de vence, ce grand 3 pièces au rez de chaussé

surélevé d'un petit immeuble se situe dans une résidence fermé, avec piscine. Belle

vue  Dégagé  et  aperçu  mer.  Aucun  vis-à-vis  et  au  calme  absolul'appartement,

traversant  et  très  lumineux,  bénéficie  d'une  belle  terrasse  de  29m²  desservant  le

grand séjour de 32m² et la cuisine équipé de 11m². l'accès à cette terrasse se fait

par  3  baies  vitrées  coulissantes.  l'espace  nuit  est  composé  de  2  chambres

donnant  sur  un  balcon  d'angle,  d'une  salle  de  bains,  d'un  toilette  invités  et  d'un

dressing. Climatisation dans les ...

Sole Agent -  Close to the city  center  of  Vence,  this  large 3-room apartment on a

raised  ground  floor  of  a  small  building  ,  located  in  a  gated  residence,  with

swimming  pool  enjoying  a  beautiful  seaview.  From  the  apartment,  unobstructed

view and glimpse of the sea. Not overlooked and in absolute calm.The apartment,

crossing and very bright, benefits from a beautiful terrace of 29m² serving the large

living room of 32m² and the equipped kitchen of 11m². Access to this terrace is via

3 sliding bay windows.The sleeping area is made up of 2 bedrooms opening onto a

corner balcony, a bathroom, a ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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